ダーツ(矢) を投げて

点数を競うよ!

目指せブル!

今月の休館日

★入学・進級おめでとう★

中高生の皆さん、入学・進級おめでとうございます。学年が上がったことで、世界がぐっと広がったことと思いま す。放課後や学校がない日などぜひ児童館に遊びに来てください!



利用優先時間

18:00 ~ 20:00

17:00 ~ 19:00



ビリヤード

キュー(棒を使って球を突く遊び まずは突き方になれてポケットにいれよ

DARTSLIVE2

利用登録をして使うことが出来る部屋です

その他、体育室で身体を動かしたり 職員とお話したり、まったりしたり・

色々な過ごし方ができます!!

中高生サークル

4月23日(水)18時30分~19時30分

1年生が有利!?



毎週水曜日 18:30~19:30

初回 4月16日スタート

いつもの遊びに加えて勉強したり悩みを話してみたり・・ "ホッと"できる"プレイス(場所)"を今年度から用意しています。 ぜひ遊びに来てね! 詳細はチラシを見てね!

担当:飯野・湯浅

く音楽室>

○音楽室ミーティング

4月30日(水)18時30分~19時

音楽室ミーティングって?

→音楽室利用者が、集まりライブの企画や音楽室の使い方などを再ē館忍する±易です。 出席すると来月の利用が出来ます。

※_参かの"出来ない場合は事前に伝えてね!個別で調整します。

6パンドやろうぜ!

4 月 10 · 24 日(木) 18 時~19 時

楽器を練習したい子向けのプログラムです。

音楽したい気持ちがあればネカア心者でもネ経験者でもOK!!

音楽室担当:鈴木•森重

★来館・利用時のお願い★

- ◆墨田児童会館は来館・退館受付システム「すみチル」を導入しています。
- ◆今年度初めて利用する際は、受付で必ず利用登録票の記入をお願いします。
- ◆2024 年度 3 月分の忘れ物を保管しています。4 月末で処分するので心当たりのある方は受付までお越しください。

満開の花に心も浮きたつ今日この頃、新年度を迎え、入園・入学・進級おめでとうございます。

日頃より児童館・学童クラブ事業にご理解ご協力頂き誠にありがとうございます。

私ども社会福祉法人雲柱社は今年度指定管理者として5期目5年目を迎えます。この地で25年、地域の皆様と協働して地域の健全育成に努めてまいりました。今年度は国の児童館ガイドライン・放課後児童クラブ育成指針が改定されます。こどもの人権を第一に、今まで積み重ねてきた事業を大切にしつつ、「地域の包括センター」を目指していきます。今年度も多くの方の集いの元、こどもたちの豊かな成長を願い、こどもたちが意見を出し合い、具現化できる児童館・学童クラブを目指したいと思います。

今年度の取り組みをいくつかご紹介いたします。

まずは、乳幼児事業です。 0歳児・1歳児クラス活動は継続して実施していきます。また昨年度試行錯誤を繰り返し取り組んだ、今年度2歳になるお子さんから未就学児のお子さんを対象の「すみじきっず」。お家ではできないダイナミックな活動を目指し、月1回土曜日に本格実施します。また子育て真っ最中の保護者が一息つきながらおしゃべりを楽しめる「きらきらカフェ」を実施し、同年代の親子が集える場を提供します。ぜひご家族でご参加ください。

小学生事業では、ガイドラインに示されている、「こどもの人権・権利」「こども真ん中」「こどもの参画」等、こどもたちを支柱に置き、こどもの意見をタイムリーに取り入れつつ、毎日がより楽しいと思えるような活動をしていきたいと思います。特にさまざまな体験・経験の中から成功と失敗を繰り返し、社会力を身に付けてもらえるよう、今まで以上にアイディアを出し合い、創意工夫で挑戦していきたいと思います。また新たな取り組みとして、こどもたちと企画運営する「進級祝い会」を検討中です。実施時期・内容・対象など、こどもたちの意見を大募集です。

中高生事業では、今年度も毎月1回中高生が集いアイディアを出し合い様々な活動やイベント、ボランティア活動等を行える中高生サークルを実施します。また音楽室の活動を活性化するべく、登録なしでも楽器が練習できる場「バンドやろうぜ!」を実施します。思春期真っ最中の中高生の感性を刺激し、将来の夢を持てるようなプログラムを皆さんと一緒に考えていきたいと思います。

最後に、学童クラブ事業です。今年度より旧向島中分室学童クラブの定員を5名増やし総勢405名のこどもたちを受け入れます。放課後の安心、安全の居場所づくり、保護者の皆さまの就労支援の二本柱で今年度も育成していきたいと思います。またガイドラインにも示されている、こどもたち一人ひとりの人権に目を向けた育成を目指し、自己肯定感を高めていきたいと思います。その為にも保護者の皆さまとも連携をして、更により良い育成を目指していきたいと考えています。

今年度も地域と共に呼吸をし、声なき声にも耳を傾け、更に地域に根差した児童館・学童クラブ運営を目指していきたいと思います。職員一同どうぞ宜しくお願い致します。

館長 八重田 裕一朗







